

宇美南中学校 JUMP!

第0号

令和3年6月23日(水)

3学年チーフ 田口 裕之
文責 馬場 健太郎

体育会特別号

体育会をふり返って...

3年生にとって、中学校生活最後の体育会が幕を閉じました。みなさんの競技に打ち込む姿、後輩に指示を出す姿、仲間を応援したり、励ましたりする姿、たくさんの成長した姿を見ることができた体育会でした。生徒会長 平田さんの話の中に「勝負には必ず『勝ち』『負け』がありますが、相手がいるからこそ、競い合うことができます。勝敗関係なく、お互いのチームに対する感謝の気持ちを持ち、この体育会に向けて築いてきた絆や仲間と協力することで学んだことを、これからの学校生活に活かしてほしいと思います。」という言葉がありました。みなさんが、チーム、学年、関係なく応援している様子から、生徒会長 平田さんの思いが、3年生のみんなに伝わっていると強く感じました。そして、1, 2年生にも伝わったと思います。体育会を円滑に進めていく為には、係の生徒はもちろん、1, 2年生の協力が必要です。多くの人の支えがあるからこそ、体育会を開催することができる。このことを当たり前と思わず、感謝の気持ちと共にこれから過ごしていきましょう。下には、みなさんがふり返りに記述した内容を載せています。仲間や後輩が、どんな場面で輝く笑顔の花を咲かせたのか、ぜひ、読んでみてください。

●体育会の取組を通して、後輩(1, 2年生)が、どんな場面で輝く笑顔の花(がんばり)を咲かせることができたか。

- ・みんな仲が良く、係の仕事や競技をするときに男女ともに協力したり、3年生に「手伝うことはありますか。」と聞いてくれたりして、みんなが笑顔になれるように頑張ってくれました。
- ・先輩の姿を見ながら自分たちで盛り上がり、応援の雰囲気を作ったりすることができていたと思います。そして、切り替えも早く、団結力もあると思います。
- ・自分のチームがゴールしても、相手のチームがゴールするまで応援する姿や、失敗しても優しく励ましている姿を見ることができました。最後まで全力で取り組んでいました。

この通信で全ての言葉を載せることはできませんが、3年生の仲間はもちろん、1, 2年生からもたくさんのメッセージをもらっています。みなさんの思いが後輩に伝わっている証だと思います。これからも後ろ姿で見せられるような学年にしていきたいと思います！

●体育会の取組を通して、仲間(3年生)が、どんな場面で輝く笑顔の花(がんばり)を咲かせることができたか。

- ・各チームや全体を引っ張る姿、お手本となる態度で輝く笑顔の花を咲かせることができました。チームリーダーの熱い思いが伝わってきました。
- ・人一倍声を出して、様々な立場でみんなをまとめ、引っ張っている姿がかっこよかったです。青チームはもちろん、他学年、他チームを心から応援していて、このメンバーで、体育会をできて良かったです。
- ・放送委員の人たちが、堂々と放送をしていて、実況を聞くのが楽しかったです。

●体育会の取組を通して、あなたが、どんな場面で輝く笑顔の花(がんばり)を咲かせることができたか。また、体育会での経験をどのように今後の学校生活に活かしていきますか。

- ・応援をしている時も競技に参加している時も自然と笑顔になっていた。
- ・協力して成功したときの嬉しさを経験し、どんな時でもどんな状況でも、みんなで協力し、助け合っていきたい。
- ・チーム種目を忍耐強く練習することができたので、その努力を勉強に向けたいと思います。
- ・体育会の中で、大きな声を出して、呼びかけを行うことができた。動くとき、止まるとき、頑張るとき、楽しむときなどをメリハリをつけて行っていきたい。
- ・私は生徒会役員として、立つ姿勢や競技の中でのあきらめない姿を見せることができました。これからは、勉強が難しくても諦めず、最後までとことん頑張りたいです。

●体育会の取組を通して、先輩(3年生)が、どんな場面でリーダーとして輝く笑顔の花(がんばり)を咲かせることができていましたか。【1, 2年生のアンケートより】

- ・3年生は、みなさんのお手本になっていて、とても大きな声で返事をしていたので、3年生のように大きな声を出せるように頑張っていきたいです。
- ・1, 2年生をまとめている姿や応援席から競技中の選手に対して、大きな声で応援している姿、自分のすべきことを覚え、本番でしっかりと自分のすべきことをしている姿が凄かったです。
- ・全体の前では、チーム長や副チーム長が中心となって声かけをしてくれたり、チーム種目の練習では、3年生がすぐに指示を出してくれたり、先頭に立って体育会を進めてくれました。
- ・チーム練習の時に目標を具体的に呼びかけたり、誰よりも声を出してみんなのやる気を出したりしているのが凄いと思いました。記録を少しでも伸ばしたいという思いが伝わってきました。
- ・応援席での呼びかけ、各種目でのまとめ役、リーダーシップなど、3年生が動くことによって、1, 2年生はしっかり指示を聞いて、動くことができました。なにより、応援席で一番応援してくれたのは3年生でした。どの学年がどの種目をしてもらって応援してくれていたの、とてもやる気が出ました。



蒼星 Blue Star
～信じあう心～



Bloom

～輝く笑顔の花を咲かせよう～



We are the one
～心を一つに勝ち取れ栄光～

